

EDITORIAL

Por circunstancias del destino, aún me encuentro en condición de Decano de la Facultad de Ciencias Veterinarias (FCV) de la Universidad del Zulia (LUZ), como persona responsable seguiré llevando las riendas de nuestra querida Facultad con la misma mística de trabajo y entusiasmo que me caracterizan, haciéndole honor a nuestro compromiso de trabajar unidos **“Todos por Veterinaria”** buscando siempre el sendero de la excelencia.

EL haber recibido el pasado 14 de diciembre la certificación de Acreditación de Calidad Académica del MERCOSUR de nuestra carrera de Medicina Veterinaria por un periodo de seis (6) años, donde la Revista Científica sirvió de gran soporte y aval de calidad, es motivo de gran satisfacción al tener en nuestras manos el certificado que nos acredita con los estándares internacionales de calidad y por ende, un estímulo más para seguir luchando en el objetivo de colocar a la Facultad de Ciencias Veterinarias de LUZ como la primera del país con reconocimiento internacional.

Indudablemente ese reconocimiento internacional consiste en extender el que hoy posee la Revista Científica. La Universidad del Zulia, reconoce ese lugar que ocupa nuestra Revista y la ventana de visibilidad internacional que le proporciona, es por ello que en el año 2011, en la celebración de los 65 años de la reapertura de nuestra Alma Mater, recibimos con gran orgullo la máxima distinción que otorga LUZ, como es el premio **“Dr. FRANCISCO OCHOA”** en su única clase. Felicitaciones para ella y todo su personal.

Es propicia la ocasión para expresarle la gratitud y el eterno agradecimiento a todos los miembros del equipo de trabajo que me acompañó en el trienio pasado (2008-2011) donde asumimos el reto de ser los primeros en quienes la Asamblea de la Facultad le deposita la confianza para conducir los destinos al reelegirnos en el 2008, así mismo, a todo el colectivo de la FCV, pues sin ustedes no hubiese sido posible alcanzar los logros que nos posiciona en el lugar de honor y el reconocimiento que nuestra Facultad ha alcanzado hoy incluyendo el posicionamiento internacional que goza actualmente la Revista Científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias de LUZ.

Todo lo anterior nos motiva a seguir trabajando en pro del desarrollo y consolidación de nuestra querida Facultad, esfuerzo que no desfallecerá y que mantendremos hasta el último día que estemos al frente de la gerencia de ella, y por lo tanto, seguiremos la ardua labor de mantener la excelencia que hoy la caracteriza, excelencia a la que nuestra Revista Científica hace un gran aporte, al convertirse en una vitrina para exponerle al mundo nuestra producción científica, por otro lado, para nuestros investigadores la Revista Científica es el espejo que les ha permitido visualizar y redefinir desde la División de Investigación de la FCV las líneas de investigación que soportan el quehacer diario en cuanto a la orientación de la producción científica. Así mismo, la Revista Científica de la FCV sirve de vitrina a los investigadores del área de otras lati-



tudes para exponer su producción científica, lo que indica y sirve de muestra del lugar y del prestigio internacional que posee, lo que la coloca como la primera revista en su área en Latinoamérica. Siempre pensando en su visibilidad internacional trabajamos en conjunto hasta lograr el año pasado la aprobación definitiva por parte del Consejo Universitario de LUZ del nuevo reglamento de la Revista Científica de la FCV, reglamento que la equipara con otras revistas internacionales de gran impacto.

Como es costumbre cada vez que escribo este editorial, no puedo dejar de expresarles públicamente mi agradecimiento como investigador y como gerente de la FCV de LUZ al Comité Editor de la Revista Científica de la FCV, muy especialmente a su Editor Jefe, Dr. Mario Pérez Barrientos y a su Editor Asociado Dr. Armando Quintero y por último, pero no menos importante, al personal que trabaja en nuestra prestigiosa Revista y cuya labor detrás de bastidores permite orquestar el producto que todos palpamos. Así mismo, quiero agradecer a los investigadores y demás autores externos nacionales e internacionales por la confianza apoyo que día a día depositan en esta prestigiosa Revista para someter a consideración de esta su producción científica, lo que sin duda alguna prestigia este órgano que celosamente protegemos.

Dr. José Manuel Rodríguez Márquez
Decano FCV-LUZ. 2005-2008; 2008-2011;
2011-Actualidad

